

Die Schatzinsel



Genre Literaturverfilmung

Year of Production 1972

Production-Companies Massfilms (London), Eguiluz (Madrid), Seven Film (Rom), Productions F.D.L. (Paris), CCC Filmkunst GmbH

Producer Harry Alan Towers (engl. Fassung), Luis Bermejo Carrión (span. Fassung), François de Lannurien (franz. Fassung), Artur Brauner (dt. Fassung)

Director John Hough (engl. Fass.), Andrew White (= Andrea Bianchi)

Main Cast Orson Welles, Kim Burfield, Walter Slezak

Script Wolf Manowitz, O.W. Jeeves (= Orson Welles) (engl. Fassung), Hubert Frank, Antonio Margheriti und Gérard Vergez

Book nach dem gleichnamigen Roman von Robert Louis Stevenson

Music Natale Massara

Colour

Length/Format 2598 m, 95 Min., 1:1,85

DVD



Ein Fremder mit einer Narbe mietet sich im Gasthof von Jim Hawkins Mutter ein. Kurz bevor der Fremde ermordet wird, kann er Jim Hawkins einen Plan der sagenhaften Schatzinsel und des dort seit Kapitän Flint verborgenen Schatzes geben. Der Junge und seine Vertrauten machen sich mit einer Schiffscrew von Bristol auf. Sie wissen noch nicht, dass ihre Mannschaft aus Piraten – allen voran der gefährliche Captain Silver – besteht, die nur darauf warten, selbst zum Schatz geführt zu werden.



A stranger with a scar rents a room at the inn of Jim Hawkins' mother. Shortly before he is killed, the man gives Jim the map of a legendary island and the treasure hidden there by Captain Flint. The young man and his fellows set sail from Bristol. They are not yet aware of the fact that most of the crew members are pirates, first and foremost Captain Silver, who are keen to get their hands on the treasure themselves.

